

Trends/Tendances, 08/01/2004, page 42:

LA FAMILLE BELGACOM

Alain Deneef est resté proche du monde des télécoms, où il a passé de nombreuses années, dans les tours bleues de Belgacom. Il rencontre Didier Bellens , le nouveau CEO, revoit Philippe Vander Putten (photo), CEO de Belgacom Mobile (Proximus) et Philippe Lemmens directeur du département Consumer & Business Solutions. Il retrouve des membres de la diaspora de Belgacom, souvent à l'occasion d'un déjeuner : Tony Mary , qui dirige la VRT, ex-directeur de la clientèle corporate de Belgacom, Marc Speeckaert , ancien directeur financier de Belgacom, passé à Sofina ou encore Tony Jossa , GRH chez Telenet, qui a exercé la même fonction boulevard Albert II, **Jean Gabriel** (ex-WIN), également chez Telenet, et Baudouin Meunier , ex-responsable de la clientèle résidentielle chez Belgacom, directeur sales and marketing à La Poste. Il rencontre toujours José Zurstrassen, cofondateur de Skynet, fournisseur d'accès à l'Internet racheté par Belgacom, et dirigeant de Keytrade Bank.

Robert Van Apeldoorn